
【本报讯】阿尼斯与穆
海 敏 组 合 的 宣 布 引 发 了
2024 年 总 统 大 选 前 的 政
治 版 图 的 变 化 。 这 种 情
况 导 致 各 方 提 出 了 普 拉
波 沃 与 甘 贾 尔 组 合 的 构
思。

印尼斗争民主党中爪
哇 地 方 理 事 会 主 席 庞 邦
（Bambang Wuryanto）表 示 ，
并 不 介 意 这 个 构 思 的 出
现，但是决定权仍掌握在
印 尼 斗 争 民 主 党 总 主 席
梅加瓦蒂手中。是的，没
关系，目前我们只有总统
候选人人选，还没有副总
统 人 选 。 如 果 梅 加 夫 人
愿意，谁晓得？

庞邦确保印尼斗争民
主 党 将 继 续 支 持 甘 贾 尔
成 为 即 将 举 行 的 总 统 选
举的总统候选人。

他指出，梅加瓦蒂没
有改变此前的决定，她是
言 行 一 致 的 。 一 旦 决 定
甘贾尔为总统候选人，有

人说甘贾尔被替换了，哪
里 有 改 变 决 定 呢 ？ 梅 加
瓦蒂不会那样做的。

9 月 2 日，印尼斗争民
主 党 中 央 理 事 会 主 席 普
安自承，印尼斗争民主党
在 决 定 与 甘 贾 尔 搭 档 的
副 总 统 候 选 人 时 更 加 谨
慎 。 在 这 种 情 况 与 条 件
下，我们当然必须重新考
虑 后 来 影 响 我 们 决 定 的
可 能 性 。 目 前 印 尼 斗 争
民 主 党 采 取 的 步 骤 是 赢
得 甘 贾 尔 担 任 总 统 是 符
合本党的战略，所有政党
都 已 经 有 了 自 己 的 战
略。

印尼斗争民主党秘书
长哈斯托表示，现在推举
甘 贾 尔 的 政 党 在 面 对
2024 年 选 举 时 变 得 更 加
团 结 。 甘 贾 尔 在 各 种 民
意调查中的势头反弹，进
一 步 增 加 了 所 有 政 党 赢
得 2024 年 总 统 大 选 的 战
斗力。 （亮剑）

【本报讯】国 军 精 锐 部
队成功打击坐落于高地巴
布 亚 省 恩 杜 加（Nduga）县
阿鲁库鲁乡（Aluguru）的巴
布亚武装犯罪集团（KKB）
大 头 目 柯 戈 亚（Egianus

Kogoya）恐怖团伙总部，并
击 毙 Kodap III Ndugama 的 3
名 KKB 成员。

珍特拉瓦西第 17 军区
司 令 伊 萨 克（Izak Pangem-
anan）少将于 9 月 4 日发表

声明，上述是国军在进行
军事行动时击毙了柯戈亚
的 3 名 手 下 人 员 。 他 说 ：

“ 这 次 打 击 行 动 是 由 于
KKB 不久前在 Batas Batu 一
带对平民发动袭击之故。”

伊 萨 克 解 释 称 ，上 述
国军打击行动由科斯莫斯
（Cosmos）少 校 率 领 的 Tai-
pur、YonifMR 411 及 Elang
共 3 个特遣队组成的联合
队伍组成的。

实 际 上 ，国 军 事 先 在
高地巴布亚省恩杜加县格
雷 普 古 里 区（Krepkuri）阿
鲁 库 鲁 乡 马 托 阿 村（Ma-
toa）一 带 探 索 了 数 周 之
久，然后联合队伍于 9 月 1
日凌晨约 3 时 16 分进行打

击 行 动 ，该 行 动 导 致 KKB
成 员 3 人 丧 生 ，其 中 包 括
Tabuni 士 兵 、Ganti Gwijang-
ge 及 另 一 名 身 份 不 明 的
匪徒。

伊 萨 克 说 明 称 ，这 次
行动中很成功，国军人员
没有任何伤亡。他说：“在
这次行动中，我们的部队
成功获取一些证据，其中
缴获了武器、弹药、设备工
具及说明巴布亚民族解放
军-巴布亚独立行动组织
（TPNPB-OPM）的 行 动 文
件。

另 一 方 面 ，
TPNPB-OPM 发 言 人 塞 比
（Sebby Sambon）证 实 了 有
关其成员死亡的事件。他
说，死亡的成员是柯戈亚
领 导 的 Kodap III Ndu-
gama-Darakma 人员。

（Ing）

国军精锐部队成功袭击KKB匪巢
击毙3名柯戈亚旗下匪徒 缴获武器弹药等

国军展示缴获的武器弹药等

【本报讯】9 月 4 日 ，在 雅
加达独立宫接见柬埔寨首相
洪玛奈后，佐科维总统表示，
印度尼西亚将从柬埔寨进口
250 万吨大米。

佐 科 维 总 统 还 赞 扬 柬 埔
寨决定向印度尼西亚出口大
米。

他 表 示 ，我 非 常 感 谢 ，柬
埔寨欢迎印度尼西亚每年从
柬埔寨进口约 250 万吨大米。

佐 科 维 总 统 保 证 印 尼 对

此 会 进 行 回 报 。 其 中 之 一
是 ，帮 助 柬 埔 寨 的 粮 食 安
全。印度尼西亚也准备通过
化 肥 供 应 ，支 持 柬 埔 寨 的 粮
食安全基础设施。

早些时候，贸易部长祖基
菲 表 示 ，我 国 计 划 从 印 度 再
进 口 100 万 吨 大 米 以 确 保 国
内供应。但是后来却被取消
了。

取 消 进 口 也 符 合 印 度 禁
止出口大米以确保国内需求

的决定。
9 月 4 日 ，在 与 国 会 第 六

委 员 会 举 行 工 作 会 议 后 ，祖
基 菲 声 称 ，印 度 再 次 禁 止 大
米 出 口 。 但 是 ，我 们 的 库 存
是安全的。

今年，政府通过分配给国
家 粮 食 机 构 进 口 了 200 万 吨
大 米 ，是 从 泰 国 和 越 南 进
口 。 众 所 周 知 ，这 两 个 国 家
也正在采取措施保护其国内
食品供应。 （亮剑）

佐科维称将从柬埔寨进口250万吨大米

甘贾尔与普拉波沃进行组合？
牛头党政治家：取决于梅加瓦蒂的决定

佐科维总统与柬埔寨首相洪马奈（左）会谈

【本报讯】内 政 部 长 迪
托（Tito Karnavian）于 9 月 5
日在雅加达内政部大厦为
9 位代任省长主持就职仪
式时说，所有政府官员在
2024 年大选中必须保持中
立，不可偏袒任何一方。

他说：“尤其是身为代
任 省 长 者 更 不 可 知 法 犯
法，中央政府必将给予最
严厉处罚。”

如 悉 ，佐 科 维 总 统 日
前已为接替今年 9 月任期
届 满 的 10 位 省 长 的 代 省
长作出决定。总统府办公
厅（KSP）首席专员阿里穆

达（Ali Mochtar Ngabalin）证
实了此事。他说：“确实如
此 ，总 统 直 接 作 出 该 决
定。”

当 时 阿 里 穆 达 表 示 ，
内政部长迪托将在近期内
为 10 位 代 省 长 主 持 宣 誓
就职仪式。他说：“各个省
长 的 就 职 日 期 分 别 不 一
样，稍后将决定。他们之
间的就职日期不会相隔太
久。因为是内政部长代表
总统的名义主持宣誓就职
仪式的。”

阿里穆达希望总统委
任的上述代省长能继续完

成前任省长的任务，并望
他们能为 2024 年总统大选
活 动 做 好 准 备 工 作 。 他
说：“我希望诸位代省长在
这 剩 余 的 时 间 内 完 成 工
作，并在各自的省区良好
地筹备同步举行的总统大
选活动。”

根 据 收 到 的 信 息 称 ，
佐科维总统任命贝伊·马
赫 穆 丁（Bey Machmudin）为
西爪省代省长，纳纳·苏查
那（Nana Sudjana）为中爪省
代省长，以及尚·玛德·马
亨 特 拉（Sang Made Mahen-
draJaya）为 巴 厘 省 代 省

长。委任上述代省长是根
据佐科维总统于 8 月 31 日
在 最 后 评 估 工 作 组 会 议
（TPA）的 议 决 中 作 出 决
定。

如 悉 ，贝 伊 在 此 前 担
任总统秘书处礼仪、新闻
及媒体单位副主任。至于
纳纳·苏查那在此前担任
国 会 秘 书 处 总 督 察 。 此
外 ，总 统 也 任 命 其 他 8 位
代省长。他们其中是哈沙
努丁（Hasanudin）担任苏北
省代省长、鲁马苏坤（Rid-
wan Rumasukun）担 任 巴 布
亚省代省长、阿约迪亚·卡
拉 格（Ayodhia Kalake）担 任
东努省代省长、吉达·阿里
亚迪（Gita Ariadi）担任西努
省代省长、哈里森·阿兹洛
伊（Harrison Azroi）担 任 西
加省代省长、安达普·普迪
（Andap Budhi）担任东南苏
省代省长、以及巴赫迪亚
尔·巴哈鲁丁（Bachtiar Ba-
haruddin）担任南苏省代省
长。

经 过 这 次 的 委 任 ，表
示仅剩下西努省代省长吉
达·阿里亚迪还未正式就
职。 （Ing）

内长为9位代省长主持就职仪式
提醒大选时期必须保持中立不可有所偏袒

内政部长迪托（左）为 9 位代省长主持就职仪式。
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【本报讯】9 月 4 日，在
与国会第六委员会举行联
合工作会议时，贸易部长祖
基菲申明，抖音作为社交商
务之一，如果不去监管其游
戏规则，我国的操作系统可
以使其他行业倒闭。 因为
抖音不仅是一种社交媒体，
而且在应用程序中还是像
电子商务一样是进行买卖
交易的平台。的确，抖音是
社交商务、金融、商业、社交
媒体；如果不加以监管，在
3 个 月 内 ，其 他 行 业 将 倒
闭，我们的美容行业可能会
倒闭。

出于这个原因，政府目
前正在通过修订 2020 年第
50 号贸易部长条例来规范
抖音的游戏规则。此项条
例涉及商业许可、广告、指
导和监督通过电子系统进
行交易的商业参与者的规
定。

部长指出，在通过电子
系统进行交易的商业参与

者中，有四项提案受到政府
的监管。首先是对电子商
务销售（在线）和离线销售
施加相同的规则，特别是征
税。第二点是，政府将禁止
销售 100 美元以下或 150 万
盾以下的进口商品，仅用于
跨境或通过跨境贸易发送
的产品。第三点是，禁止数
字平台成为生产者。而最
后一点是，政府将区分电子
商务销售与社交商务销售

的游戏规则。这是我与合
作社与中小企业部长德登
的沟通，我们是不是要禁止
它？但是，我们却不能禁止
它，因为我们已经签署世界
贸 易 组 织 的 国 际 贸 易 协
定。但是，监管可以。如果
不进行监管，电子商务 6 个
月后将立即关闭，因为这个
抖音确实很棒。这就是为
什么我们必须这样处理。

印度尼西亚共和国会

第六委员会委员阿南（Muf-
ti Anam）表示，抖音使中小
微企业的商业竞争非常不
健康。其实，社交商务对中
小微企业构成威胁。我们
正处于抖音社交商务的威
胁之中。抖音在我们的环
境中非常危险。我们的民
众拥有空间来现场销售产
品，然后那些卖得好的产品
被克隆。抖音拥有人工智
能技术，可以读取哪些产品
算法在印度尼西亚畅销，然
后抖音生产自己的产品，并
以低价出售。这也是使中
小微企业竞争力下降的原
因，因为买家倾向于在抖音
上购物。推出的商品在中
国生产到我们国家却不及
一周。我们的许多中小微
企业抱怨他们出售的数以
百万计的产品，在下一周，
市场上就出现完全相同的
产品，质量相同，但价格更
低廉。

（亮剑）

贸长：政府若不监管抖音 其他行业可能会破产

【本报讯】9 月 4 日，在
雅 加 达 独 立 宫 印 尼 斗 争
民 主 党 中 央 理 事 会 主 席
兼 国 会 议 长 普 安 与 佐 科
维总统会晤。

普安在当天的一份书
面声明中声称，与佐科维
的会晤很愉快，讨论了国
家 大 事 。 我 们 讨 论 了 各
种问题，包括明天由印度
尼 西 亚 主 办 的 东 盟 峰 会
的议程。

9 月 3 日，普安在中爪
哇 省 梭 罗 市 会 见 了 梭 罗
市 长 吉 布 兰 ；第 二 天 ，与
佐科维进行会晤。

普安指出，上午 11 点
左右与佐科维总统会晤，
受 到 了 佐 科 维 总 统 的 欢
迎，与佐科维的会晤持续
了约 1.5 小时。

普安与佐科维会晤的
照片显示，两位印尼斗争
民 主 党 干 部 都 穿 着 简 洁

的白色衣服。
普 安 还 在 其 个 人 IG

账 户 @puanmaharaniri 上 传
了 会 议 瞬 间 。 从 照 片 中
看到，佐科维和普安在独
立 宫 一 角 亲 密 交 谈 。 普
安 与 佐 科 维 讨 论 了 目 前
正在发生的最新进展。

普安表示，刚才我们
也 谈 到 了 当 前 的 国 家 形
势 。 总 统 和 我 讨 论 了 很
多事情。

普安也表现出对佐科
维总统长子、梭罗市长吉
布 兰 的 熟 络 关 系 。 这 种
熟络感可以从普安于 9 月
3 日与吉布兰共同在中爪
哇 省 梭 罗 市 Serengan 镇 ，
Tipes 乡 ，Veteran 大 街 的
Soto Gading 餐 厅 共 餐 的 照
片 中 看 出 。 普 安 身 穿 全
黑衣服，吉布兰穿着一件
绿 色 和 黄 色 圆 点 图 案 衬
衫。 （亮剑）

普安称与佐科维会晤
无所不谈十分投机

【本报讯】雅京专区议
会议长、印尼斗争民主党
干 部 普 拉 塞 蒂 奥（Pra-
setyo Edi Marsudi）对 赴 勿
里 碧 (Brebes)- 直 葛 (Tegal)
与 国 外 进 行 工 作 访 问 相
比较的声明，在社交媒体
上被网民大肆炮轰。

普拉塞蒂奥的以上声
明 是 在 雅 京 专 区 议 会 预
算委员会会议上，将赴国
外 进 行 工 作 访 问 计 划 时
传达的。当时，艾迪将勿
里碧-直葛的工作访问与
国 外 的 工 作 访 问 进 行 了
比较。

在全体会议上，普拉
塞蒂奥表示，与其访问国
内各地，不如出国。与其
赴勿里碧-直葛进行工作
访问去买咸鸭蛋，食用后
放 屁 臭 极 ，我 们 最 好 出
国。

然而，普拉塞蒂奥的
不 逊 言 论 遭 到 网 友 们 的
不 满 。 普 拉 塞 蒂 奥 的 这
份声明随后由@Heraloebss
的 推 特 帐 户 转 发 。 推 特
帐 户 在 上 传 此 名 地 方 议

长 具 有 争 议 性 的 讲 话 的
同时，并写了一条严厉的
推文。

推文写道，不代表人
民 的 人 民 代 表 的 嘴 巴 。
雅京专区议长所谓：与其
访 问 国 内 各 地 ，不 如 出
国。与其赴勿里碧-直葛
进 行 工 作 访 问 去 买 咸 鸭
蛋 ，食 用 后 臭 屁 难 闻 ，我
们最好出国。

不少网友对雅京专区
议 长 普 拉 塞 蒂 奥 的 讲 话
发 表 了 各 种 评 论 。 其 中
有 ：“ 一 名 官 员 可 以 像 流
氓一样说话，真是太疯狂
了。”

不少网名呼吁将这名
地方议会议长解雇。

一名网民写道：最好
解雇这名人民代表，这个
人 代 表 的 是 哪 一 类 的 万
物。

自称是直葛人的网民
则认为，这是对直葛人民
的 一 种 侮 辱 ；其 推 文 写
道 ：作 为 直 葛 人 ，能 否 代
为 投 诉 ？ 这 确 实 是 对 我
们的侮辱。 （亮剑）

雅京专区议长出言不逊
遭网民炮轰

祖基菲部长出席国会第六委员会工作会议


